

今月の例会報告



## 農業を成長産業にするために 元農水事務次官 奥原氏講演

日本食農連携機構・農業経営部会主催で、6月16日に「食農ビジネスセミナー（農業経営部会6月例会）」が開催されました。元農林水産事務次官の奥原正明氏（東京大学公共政策大学院客員教授）が「農業を成長産業にするために～輸出できる農業の実現」をテーマに講演されました。

これまでの農政の歴史や行われてきた政策の経緯を振り返りながら、現状の農業政策とこれからの展望、十勝の農業生産者や地元経営者が取組めることについてざっくばらんにお話いただきました。

将来にわたって食料の安定供給を確保するためには、日本農業を「輸出できる競争力のある産業」にすることが必要。そのためには、生産性を向上し日本農業を拡大路線にしていくことが必要です。改革をさらに進めるためには、農政改革を強力に推進しなければなりません。

農家の皆様には頑張ってもらいたいです。経営として自立し、既成概念にとらわれず、創意工夫で経営を発展させてほしいです。



講演する奥原氏



## ユニークな販売戦略の実践経営者から学ぶ!

7月6日、販売戦略グループは、「ユニークな販売戦略の実践経営者から学ぼう!」をテーマにパネルディスカッションを開催しました。大塚ファームの大塚取締役、テンアールの小林代表、しんむら牧場の新村社長、あすなるファームの村上社長の4名に登壇いただきました。誰を顧客とするか、どのようなニーズを持った顧客と商売をするか、彼らにどのような価値を届け、それを認知していただくか、そのために何を作りどのような販路を通して販売するか、どのように販路を開拓していくのか、それぞれお話いただきました。特に、販売量は増やさずに、価値を高め利益を上げていく方法が印象的でした。



4名のパネラー



## 農業経営部会今後の予定

農繁期に入り、小麦の収穫も始まっています。農業経営部会では、8月に収穫感謝祭を開催。今年の恵みを分かち合います!

(今後の予定)

8/27(日) 第33回収穫感謝祭

9月以降も例会を企画中です。